

Le festival contre le racisme Ulm/Neu-Ulm a lieu pour la cinquième fois cette année. Même si les événements ne sont actuellement possibles que dans une mesure limitée, la pandémie de Corona montre à quel point il est important d'éduquer les gens sur des manières de penser et d'agir dédaigneuses.

Actuellement, certaines personnes sont de plus en plus diffamés, menacés et attaqués en raison de leur apparence de porteurs présumés du virus corona. En même temps, dans de nombreux endroits, les gens se rassemblent régulièrement pour des manifestations contre les restrictions des droits fondamentaux, par peur de perdre les valeurs démocratiques. A côté des gens qui sont sérieusement préoccupés pour notre démocratie, les populistes de droite propagent leurs vues démagogiques et leurs attitudes dédaigneuses sur ces manifestations. Les points de vue extrémistes et racistes sont donc censés se retrouver de plus en plus dans le discours social afin de déplacer les limites de ce qui peut être dit.

En revanche, la situation des réfugiés à la frontière turco-grecque, dans les camps des îles grecques ou dans les centres d'accueil en Allemagne obtien à peine d'attention (médiatique). Pourtant, de nombreuses personnes y sont contraintes de vivre dans des espaces très confinés - sans possibilité de garder leurs distances, et encore moins avec les possibilités d'un système de santé qui fonctionne.

Mais le virus menace tous les habitants de la planète de la même façon. L'exemple des réfugiés montre à quel point notre société est réellement divisée - tout le monde ne bénéficie pas de la même protection ou n'a pas les mêmes droits et ressources à sa disposition.

Dans l'état d'urgence actuel, les attaques racistes de ces derniers mois sont également oubliées : À Christchurch, El Paso et Hanau, l'attaque antisémite à Halle, le meurtre de Walter Lübke, l'attaque raciste à la Schaffnerstraße Ulm et la tentative de meurtre antiziganiste à Erbach. Ces assassinats illustrent : Le racisme est un problème mondial, qui apparaît également localement à Ulm & Neu-Ulm - surtout à l'époque de Corona.

Avec nos événements et nos actions, nous voulons lutter contre le racisme et défendre une communauté et un vivre ensemble sans discrimination, oppression et menace.

Sous la devise "La solidarité maintenant", nous voulons sensibiliser, éduquer et encourager les gens à se lever pour défendre exactement cela. Nous vous appelons à faire preuve de solidarité avec les personnes concernées et à montrer l'exemple ensemble du 11 au 19 juillet 2020 lors de divers événements digitaux et décentralisés tels que des conférences, des lectures et des contributions musicales. Pour une société multicolore!